
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山口日米協会 10年の歩み 

10
th

 Anniversary of Yamaguchi Japan-America Society 

Since August 2010 



 

 

 
3月 6日 設立発起人会総会 

8月 28日 設立記念式典 

9月 25日 第 1回日米安全保障条約勉強会 

10月 10日 講演会「私の見たニッポン」 

県国際交流員：ホズミ イノウエ 

10月 13日 初級英語講座「Jack & Betty をもう一

度」開始 

10月 24日 アメリカ映画観賞会開始 

12月 22日 クリスマス・パーティー 

 

山口日米協会の設立経緯について 

 

 1860 年我が国初の公式遣米使節団総勢 77 名がアメ

リカ軍艦で出港し、その 3日前には護衛艦として咸臨

丸が勝海舟艦長以下福沢諭吉など総員 96 名を乗せて

出港しました。 

それから 100年後の 1960年、日米新安全保障条約が

調印されて日米は新たな同盟関係に入りました。 

 日米両国の関係はこうした歴史を持ち、深く長い絆

で結ばれています。2010 年現在、全国には 31 にのぼ

る日米協会が都道府県単位で設立され活発な活動に取

り組まれています。 

山口県においても、日米修好 150年という意義ある

年に「山口日米協会」を設立することとしました。 
 

＜設立発起人会総会＞ 

3 月 6 日、林 芳正 会長ほか発起人が集まり、設立

発起人総会を開催し、規約案、8 月の山口日米協会設

立を正式に決定しました(3.6)。 

 

 

 

 

＜設立記念式典＞ 

8 月 28 日に開催した山口日米協会設立記念式典に

は、日米協会会員約 30人が参加し、米国国歌「星条旗

（The Star-Spangled Banner）」の歌唱や来賓からのスピ

ーチなどのセレモニーの後、会員同士の交流を深めま

した。 
 

 

 

 

２０１０年 



 

 

 

 

 

 
1月 27日 講演会「中国の外交政策と日米同盟」 

 戦略国際問題研究所 

 ボニー クレイザー上級研究員 

3月 5日 講演会「アメリカと私」 

 松室将幸理事 

3月 21日 

 ～30日 

アメリカ航空宇宙局(NASA)見学ツアー 

4月 24日 通常総会／NASAツアー報告会 

7月 2日 バーベキュー・パーティー 

7月 21日 岩国米軍基地見学会 

9月 24日 「独立宣言」勉強会 

9月 29日 第 3 回在外山口県人会世界大会出席 

 場所：山口県庁 

10月 22日 リンカーン「ゲティスバーグ アドレ

ス」勉強会 

11月 4日 講演会「米国大統領選挙の選挙活道」 

12月 19日 クリスマス・パーティー 

 

＜アメリカ航空宇宙局(NASA)見学ツアー＞ 

山口日米協会発足時から検討していた事業の一つで

ある米国スタディーツアーを 3月 21日から 30日まで

10日間の日程で実施しました。 

東日本大震災が発生した直後でもあり、実施につい

ては慎重な意見もありましたが、山口日米協会発足後

の象徴的な事業として実施したかったこと、参加する

若い人達にとっては貴重な経験になることなどから、

総勢 18人で実施しました。 

米国の最先端科学技術の結晶ともいえる「アメリカ

航空宇宙局（NASA）」のほか、シリコンバレーにある

Google本社、在サンフランシスコ日本国総領事館、在

ヒューストン日本国総領事館などを訪問しました。総

領事館では、それぞれの総領事館が所管している地域

の概要や米国事情などを領事館の職員から説明を受け

ました。急ぎ足での訪問でしたが、このツアーは若い

人にとって貴重な 10日間でした。 

なお、このスタディーツアーの概要や高校生が感じ

たことについては、通常総会で報告してもらいました。 

 

 

 

２０１１年 



 

 

 

在サンフランシスコ日本国総領事館訪問 

 

 Google 本社 

 

＜第 3回在外山口県人会世界大会＞ 

山口県にルーツを持つ在外山口県人会の会員が一堂

に会し、山口県と県人会そして県人会相互の連携・交

流を図る「第３回山口県人会世界大会」が山口国体に

合わせて開催されました。 

3 月 11 日に東日本大震災、福島原発事故が発生し、

海外からの来日が危ぶまれていましたが、ブラジル、

ペルー、メキシコの県人会に加え、米国からはハワイ

州のカウアイ山口県人会、カリフォルニア州の南加山

口県人会、サクラメント防長同志会、沿岸防長同志会

の方々計 24人が参加されました。 

山口日米協会もカウンターパートとして大会に出席

し、ハワイ州、カリフォルニア州の県人会の方々と山

口国体開会式に見学し、交流を深めました(9.29)。 

 

 

3月 3日 講演会「ちょっと昔の私のアメリカ」 

 ノーブル村藤直子理事 

5月 28日 通常総会／記念講演会 

「必然の友としての日本とアメリカ」 

在福岡米国領事館：クーバス首席領事 

6月 3日 講演会「ハワイと山口県」 

 ハワイ大学ヒロ校：本田正文 

ウクレレコンサート 

 オオタサン 

12月 17日 クリスマス・パーティー 

 

＜通常総会＞ 

通常総会では在福岡米国領事館クーバス首席領事が

「日米 Natural Partnership アメリカ人から見た日本の

すばらしさ」と題しての講演を行いました(5.28)。 

 

 

＜講演会「ハワイと山口県」＞ 

米国のハワイ州、カリフォルニア州をはじめ、ブラ

ジルやペルーなど中南米諸国には多くの山口県出身の

人々が移民として移り住み、各地で山口県人会が結成

されています。 

ハワイ島にあるハワイ山口県人会と関わりの深いハ

ワイ大学ヒロ校の本田正文氏（Hawaii Japanese Center館

長）と世界的に有名なウクレレ奏者HERBERT I. OHTA

氏が来県され、講演「ハワイと山口県」とウクレレコ

ンサートが実施されました(6.3)。 

 

２０１２年 

＊山口県から提供 



 

 

 

 

 
2月 7日 読書会「菊と刀」 

4月 24日 講演会「キラさんの考える日米の絆」 

 県国際交流員：キラ・アダムス 

5月 26日 通常総会／記念講演会 

 「アメリカのダイバーシティ」 

 山口大学：林 裕子 特命准教授 

9月 20日 バーベキュー・パーティー 

12月 17日 クリスマス・パーティー 

 

＜通常総会＞ 

2014 年度の山口日米協会通常総会は山口県立大学

で開催しました(5.26)。 

 

通常総会終了後には、林 裕子 山口大学特命准教授

が「アメリカのダイバーシティ」と題して講演を行い

ました。 

 

 

 
3月 16日 教育フォーラム「グローバル人材育成の

必要性と海外経験の意義」 

5月 24日 通常総会／記念講演会 

「TPP と日米関係」 

 林 芳正 山口日米協会会長 

9月 23日 バーベキュー・パーティー 

11月 29日 スクラブル・クラブ下関市との交流会 

12月 17日 クリスマス・パーティー 

 

＜教育フォーラム「グローバル人材育成の必要性と海

外経験の意義」＞ 

若い人たちが海外で学ぶ機会を増やそうと 2013 年

から文部科学省が官民一体となって「トビタテ！留学

JAPAN」キャンペーンを始めました。 

 

２０１３年 ２０１４年 



 

 

 こうした時期を捉えて、山口日米協会でも若い人、

特に高校生に米国留学を考えるきっかけとなるよう、

萩市で教育フォーラムを開催しました。 

開催したフォーラムでは、シャルコフ副会長、中村

理事が基調講演を行い、海外留学経験のある大学生や

海外生活を経験した方々によるパネルディスカッショ

ンを行いました。 

 多くの若い人が参加し、目を輝かせながら海外での

体験を聞いていました(3.16)。 
 
 

 
5月 30日 通常総会／記念講演会 

「これからの日米関係」 

在福岡米国領事館： 

ユーリー フェッジキフ首席領事 

「農と食の海外戦略」 

 林 芳正 山口日米協会会長 

8月 22日 講演会 

「長期滞在研修記：25年ぶりのアメリカ

暮らしを振り返って」 

R.シャルコフ山口県立大学教授 

「アメリカケンタッキー州レキシント

ン市 ケンタッキー日米協会とセンタ

ー大学を訪問して」 

 入江正敏・入江幸江理事 

交流会 林 芳正 会長実家にて 

 

＜通常総会＞ 

2015年度の日米協会通常総会は、小郡ふれあいンタ

ーで開催しました。総会では、在福岡米国領事館フェ

ｯジキフ首席領事による「これからの日米関係」と題し

た講演会を、林 芳正 会長による「農と食の海外戦略」

と題した記念講演会を実施しました。私たちにとって

食は身近な問題だけに貴重な講演となったと思います

(5.30）。 

 

 

 

 

 

＜講演会＞ 

 8月 22日に、現在のアメリカを知るための講演会を

開催しました。最初にシャルコフ副会長が「長期滞在

研修記：25年ぶりのアメリカ暮らしを振り返って」と

題して自身のケンタッキー州での生活の様子を紹介し、

次に入江正敏・入江幸江理事が「アメリカケンタッキ

ー州レキシントン市 ケンタッキー日米協会とセンタ

ー大学を訪問して」と題して、日本とケンタッキー州

のビジネス・文化・社会・習慣について相互理解を深

める活動を行っているケンタッキー日米協会とセンタ

ー大学を訪問した際の様子を報告しました(8.22)。 

 

２０１５年 



 

 

 
2月 3日 講演会（主催：山口大学） 

「日米関係―10年後の姿」 

在福岡米国領事館： 

ユーリー フェッジキフ首席領事 

5月 21日 通常総会／記念講演会 

「パブリックスピーキング」 

－安倍首相の米国議会演説から 

 論評：シャルコフ副会長 

ウィルソン理事 

 司会進行：福永理事 

9月 22日 バーベキュー・パーティー 

10月 13日 講演会 

「アメリカからのホットな情報～ 

大統領選挙を中心に～」 

 シャルコフ理事（在アメリカ） 

12月 18日 クリスマス・パーティー 

 

＜通常総会/記念講演会＞ 

通常総会後は、「『パブリックスピーキング』～安倍

首相の米国議会演説から」と題して、コメンテーター

のシャルコフ理事、ウィルソン理事、モデレーターの

福永理事による記念トークを行いました。 

一般的に日本人には馴染みの薄い「パブリックスピ

ーキング」ですが、米国では小さいころから人前で話

すことが授業で行われ、聞き手に合わせて自分の考え

を伝えるコミュニケーション能力を高める機会が設け

られています。そして、このパブリックスピーキング

は重要なスキルだと一般的に認識されています。 

トークでは 2015 年 4 月の米国連邦議会上下院合同

会議において安倍総理大臣が行った演説を取り上げ、

導入部分、自分とアメリカとのつながり、過去のアメ

リカ大統領演説の引用などが上院・下院の議員にどの

ように響いたかなども含めて解説しました。 

私たちも知っている故キング牧師の演説「I have a 

dream」やリンカーン大統領のゲティスバーグ演説、J.F.

ケネディ大統領の大統領就任演説などには聴衆の心を

引き付けるフレーズが散りばめられています。 

こうした名スピーチの背景にもなっている米国の

「パブリックスピーキング」の一端に触れることがで

き、トーク全体を通じて、コミュニケーション能力に

対する日米の違いも理解できたのではないかと思いま

す。 

なお、トーク全体の内容は山口日米協会のホームペ

ージに掲載していますので、ぜひご覧ください（5.21）。 

（http://www.yjas.jp/） 

 

 

＜講演会＞ 

 米国大統領選挙が実施される直前に、シャルコフ前

副会長による講演会を開催しました。「アメリカからの

ホットな情報~大統領選挙を中心に～」と題した講演

会では、大統領選挙前の現地の様子を熱く語っていた

だきました(10.13)。 

 

 

 
4月 2日 ホノルル山口県人会来県 

5月 14日 通常総会／記念講演会 

「U.S.〜Japan Relations: How We Can Each 

Make a Difference」 

在福岡米国領事館： 

ジョイ・サクライ首席領事 

10月 14日 バーベキュー・パーティー 

12月 3日 萩往還ウォーキング 

 

＜ホノルル山口県人会来県＞ 

山口県にルーツを持つハワイのホノルル山口県人会

のメンバーが山口県を訪問しました。在福岡米国領事
館サクライ首席領事も出席された歓迎レセプションに
は、山口日米協会のメンバーも参加し、一緒にフラダ

２０１６年 

２０１７年 



 

 

ンスを踊るなど交流を深めました(4.2)。 

 

＊山口県より提供 

 

 

＜通常総会＞ 

通常総会では在福岡米国領事館のサクライ首席領事

が「U.S.〜Japan Relations: How We Can Each Make a 

Difference」と題して講演を行いました(5.14)。 

 
 
サクライ首席領事の講演に先立ち、福永理事が 2015

年に訪れた米国ニューイングランド地方について、日

本の歴史を織り交ぜながら報告しました。 

 

＜バーベキュー・パーティー＞ 

恒例のバーベキュー・パーティーに初めてセンター

大学からの留学生を招待し、会員との交流を深めまし

た。 

留学生はバーベキュー・パーティーの前に、会場に

隣接する阿武川温泉で初めての温泉体験をするなど日

本の文化を楽しみました。 

パーティー終了後は阿武川歴史資料館を見学し、萩

市内の古い町並みや東光寺散策を楽しみました。 

今回参加した留学生の一人は、大学での自分の研究

に阿武川歴史資料館の展示内容を取り入れ、帰国後、

短期留学で再度山口県立大学に戻ってきました。 

山口日米協会との出会いが契機となって、山口県と

の繋がりが広がっていったことは、私たち日米協会に

とっても嬉しいニュースです(10.14)。 

 

 

＜萩往還ウォーキング＞ 

山口日米協会としては初めての試みとして、センタ

ー大学の留学生に声を掛け、萩往還ウォーキングを実

施しました。 

ガイドは「やまぐち萩往還語り部の会」の古谷眞之

助さんにお願いし、歌も交えながら英語で説明をして

いただきました。 

萩往還の一部分のウォーキングではありましたが、

大名や幕末の志士たちが駆け抜けた古道に思いをはせ

ることができた貴重な体験でした。 

ウォーキング終了後は萩市内を散策しました（12.3）。 

 



 

 

 
5月 17日 フィルム＆トーク 

「米国ドキュメンタリーを見て、日系ア

メリカ人の歴史を知る」 

映画監督：ジェフリー・ジー・チン氏 

5月 26日 通常総会／記念講演会 

「日本の諸課題」 

林 芳正 山口日米協会会長 

10月 13日 バーベキュー・パーティー 

11月 17日 萩往還ウォーキング 

11月 19日 岩国日米協会 60 周年記念モニュメント

を寄贈 

12月 16日 クリスマス・パーティー 

 

＜バーベキュー・パーティー＞ 

阿武川温泉公園で開催した恒例のバーベキュー大会。

昨年に引き続き、センター大学の留学生も参加してく

れました。留学生は初めての温泉体験も楽しみ、入浴

後は会員とのバーベキュー大会で親睦を深めました。 

バーベキュー後は、阿武川歴史資料館を訪問し、ダ

ム建設で湖底に沈んだ村の集落や当時をしのばせるさ

まざまな漁具や生活品などを興味深く観察しました

(10.13)。 

 

 

＜萩往還ウォーキング＞ 

前年に引き続きセンター大学からの留学生に声を掛

け、萩往還ウォーキングを実施しました。 

天候にも恵まれ、ウォーキングには最適な晩秋の一

日で、江戸時代を偲ばせる古道では色鮮やかな落ち葉

の上を歩きました。道すがら留学生達は、道のそばに

咲く花やキノコ、昆虫などに興味津々の様子で、童心

に帰ってウォーキングを楽しみました。 

ウォーキング後には昨年と同様に萩市内中心部に移

動して東光寺、昔の藩校明倫館があった明倫学舎など

代表的な萩市内の名所を訪問しました(11.17)。 

２０１８年 



 

 

＜岩国日米協会 60周年記念モニュメント寄贈＞ 

通常総会において林 芳正 会長より提案された日米

協会岩国（JAS）との連携の推進をテーマとした 2事業

を実施しました(11.19)。 
 
(経緯) 

8 月の理事会において、松室将幸理事から「林会長

の提案を踏まえ、米海兵隊岩国航空基地内の JAS と

YJAS の協力関係を推進することによって日米両国の

市民と市民の友好親善を図り、日米交流を進めて行き

たい。」との提案があり承認されました。 
 
１．JAS が創立 60周年の節目となる 2018年、YJAS は 

その友好の絆の証として岩国基地内桜の植樹された場

所に、友好記念モニュメントを設置することを決め、

11月 19日 YJAS は JAS の設立 60周年を祝し、岩国

基地内のチャペル前のスペースに記念モニュメントを

設置し、贈呈しました。当日は JAS のシバザキ会長、

林 芳正 YJAS 会長、在福岡総領事館サクライ首席領

事、米海兵隊ファースト司令官ら約 50名（YJAS・JAS

会員）がモニュメントの除幕式に臨みました。 
 
２．2018年 11月 25日、シンフォニア岩国において、

YJAS・JAS会員の協力のもと、30年前に岩国基地内で

活動をスタートさせ、現在米国でも著名なチャーリー

永谷を招いて本場のカントリーミュージック演奏会

“AMERICAN MUSIC FESTA”が開催されました。当

日は山口県内から日米約 700名の参加者が、アメリカ

の大自然を背景にした音楽で午後のひと時を楽しみま

した。 

なお、FESTA 実行委員会を代表して、自身もバンド

（ギインズ）を持つ林 芳正 会長が日米両方の言語で

オープニングスピーチを行いました。また、続いて挨

拶を行ったサクライ首席領事は YJAS と JAS の活動に

ついて触れ、両協会は岩国市のこうした音楽活動を通

じて日米の友好関係を促進し、更には山口県内のコミ

ュニティの文化交流・国際交流を促進する各種合同イ

ベントの企画調整を開始したと報告し、在福岡総領事

館はこれからもその活動に全面的に協力したいと述べ

ました。 

 日米協会岩国への記念モニュメント贈呈セレモニー
で挨拶する林芳正会長 

 

 贈呈セレモニーで挨拶する松室理事 

  日米協会岩国から山口日米協会に送られた感謝状 



 

 

 

シンフォニア岩国開催された“AMERICAN MUSIC 

FESTA”のPRチラシ 

 

 

4月 14日 特別講演会「世界的に重要な日米のパー

トナーシップ」 

在福岡米国領事館： 

ジョイ・サクライ首席領事 

5月 12日 通常総会／記念講演会 

「米朝関係と日本を取り巻く状況につい

て」 林 芳正 山口日米協会会長 

8月 14日 松室理事が KRY山口放送の番組「熱血テ

レビ」に出演 

9月 28日 バーベキュー・パーティー 

11月 9日 萩往還ウォーキング 

12月 19日 クリスマス・パーティー 

 

＜講演会＞ 

山口県にルーツを持ち、国務省に勤務する前は JET

プログラムで沖縄県の国際交流員を務めていた在福岡

米国領事館サクライ首席領事は、幾度となく山口県に

足を運んでいただきました。 

私たちにとって馴染み深いサクライ首席領事も、夏

には任期が終了することから、首席領事をお迎えして

「世界的に重要な日米パートナーシップ」と題して山

口県政資料館において講演会を開催しました。 

サクライ首席領事には帰国後も米国と山口県との交

流に引き続きお力添えをいただくとともに、在任中と

変わらずに山口日米協会の活動を見守っていただきた

いと思います(4.14)。 

 

＜通常総会/記念講演＞ 

通常総会では林 芳正 会長が、緊張が続く北朝鮮の

状況を踏まえて「米朝関係と日本を取り巻く状況につ

いて」と題して講演を行いました。 

２０１９年 



 

 

前年の 2018 年 6 月に初めての米朝首脳会談がシン

ガポールで行われるなど、注目を集めた米朝関係だけ

に、今後米朝関係がどうなるのか、日本にどのような

影響が考えられるのかなど私たちが思っていることだ

けに、講演会に参加された方々は大きな関心を寄せて

いました(5.12)。 

 

＜松室理事 KRY山口放送に出演＞ 

 松室理事が KRY 山口放送のテレビ番組「熱血テレ

ビ」に出演し、自らの特攻隊の経験と平和について、

さらには米国との交流について語りました(8.14)。 

 

＜バーベキュー・パーティー＞ 

毎年恒例のバーベキュー大会に 2019 年もセンター

大学からの留学生を招待して、会員と一緒にバーベキ

ューを楽しみながら交流を深めました。 

前年と同様に、留学生たちは「温泉体験」も堪能し

たようです（9.28）。 

 

＜萩往還ウォーキング＞ 

恒例となった萩往還ウォーキング、2019年も山口県

立大学で学んでいるセンター大学留学生が参加してく

れました。 

天候にも恵まれ１時間強のウォーキングは留学生に

とっては貴重な体験となりました(11.9)。 

 



 

 

5月 24日 通常総会／書面 

12月 5日 講演会「アメリカ合衆国の選挙について」 

在福岡米国領事館： 

テイラー首席領事 

 

＜講演会＞ 

新型コロナウィルス感染症が収束していない中、12

月 5日、山口市のセントコア山口において在福岡米国

領事館のジョン C. テイラー首席領事を講師に講演会

を開催しました。 

首席領事は、米国大統領選挙が世界中の注目を集め

ている時期を捉え、上院、下院の状況、選挙人制度に

より選出する米国大統領選挙の仕組みなどについて説

明いたしました。 

講演会終了後は、首席領事を囲んで昼食会を開催し、

山口日米協会会員の親睦を深めました(12.5)。 

 

3月 5日 講演会「アメリカ合衆国の選挙について」 

 県国際交流員：ティナ サトウ 

5月 22日 通常総会 

11月 10日 林 芳正 会長が外務大臣に就任 

12月 18日 講演会・クリスマス昼食会 

 

＜講演会＞ 

カリフォルニア州出身の日系二世の山口県国際課勤

務の国際交流員ティナ サトウさんを講師に「American 

Youth Todayアメリカの若者」と題して講演会を開催し

ました。 

 新型コロナウィルス感染症予防のため、人数を制限

して開催しましたが、昨年の大統領選挙にまつわる話

やアメリカの若者の政治に対する意識など興味のある

話題に参加者は熱心に耳を傾けていました(3.5)。 

 

＜通常総会＞ 

 2 年ぶりの開催となりましたが、新型コロナウィル

ス感染症の影響で林 芳正 会長はオンラインでの出席

となりました。総会終了後は、林会長が講演を行いま

した。今年バイデン大統領が就任して、米国の政策は

トランプ前政権とどう変わってきたのかを中心に、人

権、先端技術、台湾問題など米国が中国とどう向き合

うのか、日本と米国との関係は、といったタイムリー

な話題について講演していただきました(5.22)。 

 

＜講演会・クリスマス昼食会＞ 

 山口市徳地の超勝寺・大來尚順住職と在福岡米国領

事館のジョン C.テイラー首席領事を講師に講演会を

開催しました。 

 大來住職は、小学校の時に見た米国のテレビドラ

マ ”Beverly Hills, 90210”がご自身とアメリカのきっか

けとなったことを紹介した上で、「アメリカで得た気づ

き」と題して、ご自身の 4年間にわたる米国滞在で得

たさまざまな考え方や英語を介して知る日本語の深さ

などについて示唆に富んだ話をしていただきました。 

２０２０年 

２０２１年 



 

 

 昨年に引き続いて講演をしていただいたテイラー首

席領事は、バイデン政権の 1年を振り返って、米国が

直面しているさまざまな課題にどう向き合ってきたの

かを話していただいた後で、政権交代があっても変わ

らないのが日米同盟で、信頼できる「友達」がアジア

にいて嬉しいと思っていると結論づけました(12.18)。 

 

 

 

 
 

 一年間を通じた事業として、2010年 9月から読書

会を開始しました。米国の政治関係文書、米国作家の

著書、米国映画のシナリオ、大統領の就任演説原稿な

ど多彩な文書をテキストとして、留学生も含めて熱心

に議論しました。 

2010年 9月～ 

「日米安全保障条約」 

2011年 9月～ 

アメリカの歴史的文書、演説 

「独立宣言」 

「THE GETTYSBURG ADDRESS  Abraham Lincoln」 

「Inaugural Address by President John F. Kennedy」 

「Dr. Martin Luther King Jr. Speech」 

2112年 10月～ 

 読書会「O. Henry 短編集」 

2013年 

 読書会「O. Henry 短編集」 

 読書会「菊と刀」（Ruth Fulton Benedict） 

2014年 

 読書会「O. Henry短編集」 

2015年 11月 

 読書会「映画『風と共に去りぬ』」シナリオ」 

2016年 

 読書会「映画『風と共に去りぬ』」シナリオ」 

安倍首相の米国連邦議会上下院合同会議での演説 

2017年 

 読書会「映画『風と共に去りぬ』」シナリオ」 

 「Yoshida-Torajiro」by R. L. Stevenson 

 「日米地位協定」 「ユネスコ憲章」 

2018年 4月 

 読書会「Bushido 新渡戸稲造」 

2019年 

 読書会「映画『カサブランカ』」シナリオ 

2020年 

 読書会「映画『ローマの休日』」シナリオ 

2021年   

「Inaugural Address by President Joseph R. Biden, Jr.」 

通年事業（勉強会・読書会） 

山口日米協会１０年のあゆみ 
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